

Bonjour à tous,

Je viens de passer trois mois en Haïti et plus particulièrement à Jean-Rabel, mon village natal là même où **Makaya** mène son action. J'ai retrouvé un pays verdoyant après les pluies. Ce qui m'a réjouit car ainsi la population allait faire de bonnes récoltes !

Lors de mon séjour, je me suis attaché à concrétiser plusieurs actions :

- Créer une association locale qui se fera le relais de **Makaya** quant au suivi et la mise en œuvre du projet sur place.
- Mettre tout en œuvre pour que le bar resto soit en état de fonctionnement avant mon départ.
- Trouver le matériel d'occasion pour installer internet.
- Négocier le prix d'un terrain attenant à celui existant pour construire les chambres d'hôtes en 2010.

Voici ce qui a été réalisé pendant ma présence :

- La création d'une association, **Makaya Haïti**, formée de 10 membres puis l'élection d'un conseil de 6 membres clefs pour gérer le matériel et organiser au fur et à mesure la bonne marche et la gestion concrète des actions.
- L'ouverture d'un bar restaurant : les recettes permettent la rémunération d'une petite équipe et apportent un soutien à l'association. Un compte bancaire est ouvert au nom de **Makaya Haïti**, permettant de garder les économies.
- Une salle d'accueil en extérieur, pour des séances de formation, de réception et d'expo d'art. Des instruments de musique sont également disponibles pour des animations.
- La recherche d'une antenne parabolique qui est en cours d'acquisition, un intermédiaire se la procure aux Etats-Unis.
- Le prix du terrain est négocié au prix de 2500 \$us

Ce qui est en cours de réalisation :

- L'aménagement d'un bureau où seront installés, l'ordinateur, internet , une photocopieuse et autres matériels de gestion.
- Le montage de l'antenne parabolique qui n'est pas encore installée mais va l'être dans un délai pas trop lointain. Des difficultés de déplacement d'un technicien pour l'installation d'internet est possible mais avec les moyens de bord on espère y arriver.
- L'achat du terrain pour agrandir l'espace.

La première étape du projet se concrétise petit à petit !

Merci à vous,

Tatis